

ASUNTO: Medidas de Prevención coronavirus COVID-19.

**COMUNIDAD DE LA ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN
PREESCOLAR DEL ESTADO DE COAHUILA
PRESENTE. –**

La Secretaría de Educación de Coahuila informó el pasado 14 de marzo del presente que, con base en la reunión realizada con el Secretario de Educación Federal y los representantes de las Secretarías de todo el País, se llegó a distintos acuerdos en prevención de la salud de los alumnos y alumnas de los tres niveles educativos.

Con base en el Acuerdo 02/03/20 emitido en el Diario Oficial de la Federación, se realizará la suspensión de clases en los niveles Básico, Medio y Superior a partir del lunes 23 de marzo y hasta el 17 de abril. Esto supone cuatro semanas de suspensión de actividades. (que corresponderían a las dos semanas previas al periodo vacacional que marca el calendario escolar).

Siendo nuestra principal prioridad el mantener la seguridad de toda la comunidad en general y evitando la propagación del COVID-19, tomaremos las siguientes acciones:

A partir del próximo martes 17 de marzo al viernes 20 de marzo:

- Entrada de personal de mantenimiento e intendencia será a las 6:30 horas, con el objetivo de contar con las áreas limpias y listas para recibir a la población estudiantil.
- Entrada de personal docente y estudiantes será a partir de las 7:45 horas.
- Personal administrativo a las 8:00 horas.
- Grupos y Talleres se suspenden clases hasta nuevo aviso.
- Se contará con un filtro en la entrada principal del Edificio B. En él se colocará la persona encargada y el Médico en turno, facilitando gel antibacterial a todo aquel que desee ingresar al edificio.
- Continuaremos con la campaña de higiene y prevención implementada durante el mes.

Se suspenderán clases presenciales para los alumnos del periodo comprendido del 23 de marzo al 17 de abril.

- Todos los docentes deberán de incluir actividades en ESCUELA EN RED que permitan continuar con el avance de los cursos.
- Los alumnos deberán de ser informados durante los días del 17 al 20 de marzo sobre actividades a realizar en línea y tiempos estimados para concluirlos.

Requerimos que todos nuestros miembros (personal y alumnado) que presenten cualquier tipo de cuadro gripal, se realicen un diagnóstico hospitalario preciso antes de asistir a la institución, para descartar la presencia del virus.

La responsabilidad y el compromiso de la comunidad educativa ENEP es algo característico y debemos de continuar trabajando para alcanzar la meta que tenemos de formar a los mejores docentes de educación preescolar. Sin más por el momento y esperando tomen las medidas necesarias para evitar contagios, reciban un cordial saludo.

A T E N T A M E N T E
SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN
Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 16 de marzo de 2020

**ALTA DIRECCIÓN DE LA ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN
PREESCOLAR DEL ESTADO DE COAHUILA**